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お弁当のお味や量はいかがでしたか？ 

とても美味しいかったです。 

福家さんを利用させて頂きましたが、量もちょうどよく、子供達は美味しく食べておりました。く 

少ない、足りない 

おいしいです。もう少しもらえる回数が多いとありがたいです。 

幼児の子供にはご飯が多かったです。 

花川戸の鮒忠さんのお弁当が美味しかったです。量も満足でした。 

子供がお腹いっぱい美味しく頂きました 

太昌園が大好きで毎回大満足しております。 

きっず弁当とあったので、小さいのかと思ったら普通の大きさで、良かった。美味しかったし、お店の人もイイ人だった。 

とても良く、助かりました。 

とても美味しく、お店の方も親切にご対応してくれたので嬉しかったです。 

美味しく頂きました。 

大昌園の焼き肉丼…娘が美味しかったようでペロリと平らげてました。 鮒ちゅうの唐揚げ弁当…美味しくボリュームもあり良

かったです。 

とても満足です 

とても美味しかったのと、量も多くて良かったです。 

大満足で子供は大喜びでした！ 

とてもおいしかったです。 

とっても美味しかったです。いつも大変助かっております。量については食べ盛りがおりますので、おかわりしたい時もありま

した。 

子供向けではなかったが、美味しかったです 

子供向けではなかったが、美味しかった 

美味しくいただきました 

美味しかったです。 

どのお店も美味しく適量でした。 

どのお店も美味しく適量でした。 

とても満足でした 

大盛ができると更に良いです。 

美味しい。量も満足 

適量だった。 

量もちょうどよく、味も美味しかったです。 

お店によって違うけど、どのお店も唐揚げとかがほとんどでしたので、野菜や魚のある店が入っているといるとか嬉しいです。 

とっても美味しく、頂きました 

美味しくいただいてました。 



とても美味しくいただきました。 

美味しかったです。 

お店によって違いますが、美味しくいただきました。 

子供分けて食べても食べ応えのある量で嬉しかったです 

いつも美味しく頂いてます。量もちょうどいいです。 

味もボリュームも満足でした 

とても美味しいかったです。 
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味もボリュームも満足でした 
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お弁当プロジェクトにご意見・ご要望があればお聞かせください。 

本当に助かっております！ 

とても助かっています。 

鮒忠花川戸と鮒忠歩を利用させていただきましたがとてもお店の方も感じが良かったです。また利用したいと思っています。 

この時期に大変助かりました。ありがとうございました。 

仕事や勉強会で帰宅が遅くなり夕食を作る気力と時間がない時に助けていただきました。飲食店さんもコロナで大変な中、申

し訳ない気持ちもあります。でも本当に助かりました。ありがとうございました。 

飲食店の時短営業や自粛で利用できないお店があったのは残念でした。 

頂けるお弁当の種類を記載頂けたらお店の方の手間が省けるかなと思いました。 

子ども分＋１つまでの１つは親の分も頼んでも良かったのでしょうか？ あと其々のお店のメニューを記載していただけたらと

思います。 一軒連絡先がなく直接行かせていただいたのですが、何度もすみませんと声をかけましたが出てきていただけま

せんでした。 

ひとり親で障害児です。我が家ではこちらのお弁当券はご褒美飯になっています。辛いことがあってもこのお弁当でリセット出

来る気がします。本当にありがとうございます。 

浅草橋方面にもう少しお弁当屋さんが増えてくれると嬉しいです。 

我が家は食品アレルギー等ありませんが、アレルギー対応のお弁当等あるといいと思います。 

本当に助かりました。 

緊急事態宣言が発出されている中、飲食店の方々に余計な負担をかけていないか心配になりました。 

とてもありがたかったです。4店行きましたが、どのお店も雰囲気良く迎えてくださり、美味しく、家事・育児に疲れている時に

いただいたことがとても嬉しく思いました。 

コロナ渦で飲食店の皆さんも大変な中、この様な企画に携わって下さった方々に心より感謝致します。 

エリアが偏っている（上野・浅草）なので、もう少しエリアが広がればいいなと思います。 

浅草方面で利用できるお店が増えると良い 

こんな制度があるとは思わなくて、とても助かりました。 

娘がよろこんで貰いにいき、お店の方に顔を覚えてもらいサービスしてもらっていました。助かりました。 

利用できるお店がもっと増えればいいなと思います。 

電話して予約しても土日だと断られるお店もあって、それなら最初から紙に土日やってないことを書いていただけると助かりま

す。 

感謝の気持ちです 

今回の企画、とても有難かったです。我が家は休みの土曜日のお昼に使いました。お昼を手抜きできて少し楽になりました 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
今、何か困っていることがあったら、教えてください。 

食べ盛りの子どもがいて食費がかかること。  

収入が減ったままで、生活費を借りるところがなくなってしまったのが困っています 

まだ生活が成り立たないので困っています。 

コロナ禍で失業し新しい仕事も見つからず生活が苦しい。母子家庭で多子家庭､障害児もいるので経済的に困ってい

る。 

子供の成長につれて食費がどんどん膨らんでいく。 

特にありません。 

お弁当の回数やもらえる店舗が増えるとありがたいです。 

子どもたちの生活時間帯が遅くなりがちなこと。 

貸付したい 

遊びに行けるところがどんどんなくて、行き場がない 



私が体調悪い時や休みたい時に、子どもを見てくれる人がいない事がいつも不安です。夕飯を準備できない時に子ど

もに食べさせてあげたり、お風呂に入れたりしてくれる人が欲しいです。 

ひとり親なので体調管理や経済不安は大きいのですが、苦しいのは皆同じと思い前向きに頑張っています。 

仕事 

同居している家を出なければならなく、家が見つからず困っています。 

児童扶養手当がギリギリで、打ち切りになり、保育料や水道代、都営無料が出来なくなり、生活がとても苦しくなった。 

子供が多くお米がすぐに無くなる 

収入激減。 

食費がとてもかかること 

離婚がなかなか成立せず実質婚費や養育費ももらえない中、一人親の支援が受けられないことが厳しい。 

 


